

Rundum gelungener Weihnachtsmarkt

Mitarbeiter des Wohnguts Osterseifen von Resonanz begeistert



Am 1. Advent fand ein Weihnachtsmarkt im Wohngut Osterseifen statt. Die „Hatzenberg-Bläser“ spielten stimmungsvolle Advents- und Weihnachtslieder. Foto: privat

sz Olpe. Pünktlich zum 1. Advent öffnete das Wohngut Osterseifen in Olpe seine Pforten und lud zu einem kleinen, aber feinen Weihnachtsmarkt ein. Von der großartigen Resonanz waren alle Beteiligten laut einer Pressemitteilung mehr als überrascht, zeitweise gab es im

Foyer der Einrichtung kein Durchkommen mehr.

Ein Grund dafür war sicherlich, dass die zwölf Aussteller aus der Umgebung an ihren Ständen durchweg nur hochwertige Waren anboten – Aufdrucke mit „Made in China“ suchte man hier vergebens. Liebe-

volle Näh- und Bastelarbeiten sowie Kinderbekleidung, handgefertigte Holzunikate, außergewöhnliche Blumen- und Weihnachtsdekorationen und auch Geschenkarrangements luden zum Stöbern ein. Natürlich kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz: Neben Würstchen vom Grill sorgten die Wohngut-Mitarbeiter für Kaffee, Kuchen, und vor dem Eingang gab es einen Stand mit Glühwein und weiteren Getränken.

Große Freude hatten Bewohner und Besucher an zwei Darbietungen: Die „Hatzenberg-Bläser“ spielten stimmungsvolle Advents- und Weihnachtslieder, und der Zauberer Thorsten Rosenthal begeisterte Jung und Alt mit seinen Zaubervorführungen. In den Pausen verteilte er fantasievolle Luftballonfiguren, die besonders bei den Kindern für viel Spaß sorgten. Ein rundum gelungener Weihnachtsmarkt für Bewohner und Besucher, wie es in dem Bericht abschließend heißt.